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様式第６号(第２条関係) 

委員会等の会議録 

 

 

１ 会議名 令和５年度第２回愛南町観光振興等イベント審査委員会    

２ 議題 

(１) 愛南町観光振興等イベント補助金の審査の概要について 

(２) 各団体からの補助金申請書に係る企画書のプレゼンテーシ

ョンについて 

(３) その他 

３ 開催日時 令和５年９月 25日(月) 15時 00分から 16時 30分まで 

４ 開催場所 愛南町役場本庁 ２階 第１会議室 

５ 傍聴者数  ０人 

出席者 

６ 委員氏名 
髙橋 伸吉、小島 重康、佐伯 謙、稲田 博、土居 尚行、福

田 久、吉田 由紀子、山川 美和 

７ 担当所属 

所属名 商工観光課 

担当職員 

(職・氏名) 

課長 兵頭 重徳 

課長補佐 大森 安洋 

８ その他の

所属 

所属名  

出席職員 

(職・氏名) 
 

議事内容(次ページから) 
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発言者 発言内容 

大森課長補佐 

 

 

 

 

 

 

 

 

髙橋委員長 

 

大森課長補佐 

 

 

各委員 

 

大森課長補佐 

 

 

 

 

髙橋委員長 

 

 

 

大森課長補佐 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

定刻となりましたので、ただ今から第２回令和５年度愛南町

観光振興等イベント審査委員会を始めさせていただきます。私

は、本日の事務局であります、商工観光課、商工観光係の大森

と申します。どうぞよろしくお願いします。前期分については、

審査いただいた２団体がイベントの実施をしています。後期分

については３団体の申請がありましたので御審議のほどよろし

くお願いします。それでは、開会に当たり、髙橋委員長が御挨

拶を申し上げます。 

 

(開会挨拶) 

 

議事に入る前に、委員の変更がございましたので、委員の皆

様に自己紹介をお願いしたいと思います。 

 

(各委員自己紹介) 

 

ありがとうございました。それでは早速協議事項に入りたい

と思います。これより先の進行については髙橋委員長にお願い

したいと思います。 

それでは、髙橋委員長、よろしくお願いします。 

 

では早速議事に入りたいと思います。「(１) 愛南町観光振興

等イベント補助金制度の概要について」を議題とします。事務

局から説明願います。 

 

前回御説明しましたが、新しい委員の方もいらっしゃいます

ので再度御説明させていただきます。愛南町観光振興等イベン

ト補助金制度の創設については、民間活力の導入による観光振

興等を図り、地域の活性化に資するためでございます。 

本審査委員会は、民間の各団体から申請のあったイベントにつ

いて審査を行うものです。 

審査基準、また、経費の案件について審査表にまとめており

ますので御覧ください。 

(補助金審査の概要と審査基準について説明) 

詳細については、先にお渡ししている補助金交付要綱のとお

りでございます。 
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髙橋委員長 

 

 

 

 

 

 

パークイルミネ

ーション実行委

員会 

 

髙橋委員長 

 

 

 

土居委員 

 

 

パークイルミネ

ーション実行委

員会 

 

稲田委員 

 

 

パークイルミネ

ーション実行委

員会 

 

稲田委員 

 

 

パークイルミネ

ーション実行委

員会 

 

福田委員 

 

ただ今の件について、御質問や御意見はありませんか。 

ないようでしたら、「(２) 各団体のプレゼンテーション」に入

りたいと思います。申請がありましたのは３団体でございます。

団体ごとに審査表を記入し、後ほど提出願います。 

それでは、パークイルミネーション実行委員会(深堀さん)、

お願いします。 

 

(パークイルミネーション実行委員会(プレゼンテーション)) 

 

 

 

ありがとうございました。ただ今のパークイルミネーション

実行委員会のプレゼンについて、御意見、御質問等ございませ

んか。 

 

昨年のライトアップイベントの時は足元が悪く困りました

が、今年もメイン会場はここでないといけないのですか。 

 

今年は昨年のような荒天の場合は延期を検討します。 

 

 

 

ライトアップ開催期間中のライトアップは、いつ何まで行う

のですか。 

 

明け方５時くらいまでの予定です。 

 

 

 

22時、23時以降はあまり集客を見込めないと思いますが、ど

うしてライトアップをしておくのですか。 

 

イルミネーションの盗難防止や公園の前を走る車への PR の

ためです。 

 

 

このイベントの経済効果はどのくらいですか。 

 



4 

 

パークイルミネ

ーション実行委

員会 

 

 

髙橋委員長 

 

 

 

 

 

あいなん冬の大

特産品市実行委

員会 

 

髙橋委員長 

 

 

 

吉田委員 

 

あいなん冬の大

特産品市実行委

員会 

 

福田委員 

 

あいなん冬の大

特産品市実行委

員会 

 

土居委員 

 

 

あいなん冬の大

特産品市実行委

員会 

 

想定される入込客数は 4,400 人ほどです。昨年、ゆらり内海

の２階スペースにイルミネーションを見ることができる席を作

り、ドリンクの提供やテイクアウトドリンクの販売を行い、多

くの方が楽しんでいました。 

 

パークイルミネーション実行委員会さんありがとうございま

した。審査結果については後日御連絡させていただきますので、

よろしくお願いします。 

続きまして、あいなん冬の大特産品市実行委員会さんお願い

します。 

 

(あいなん冬の大特産品市実行委員会(プレゼンテーション)) 

 

 

 

ありがとうございました。ただ今のあいなん冬の大特産品市

実行委員会のプレゼンについて、御意見、御質問等ございませ

んか。 

 

町内のイベントの出店業者はどのくらいですか。 

 

前回は 15件ほどで、宇和島市の組合に声をかけることもでき

ますが、地元業者の収入が減らないようにしたいと思います。 

 

 

牡蠣の売上はどれくらいなのですか。 

 

前回のイベント全体の売上は約 1,200 万円ほどで、牡蠣だけ

の売上はそのうちの５、６割程度です。 

 

 

町外で見積りを取っている業務は、町内事業者ではできない

のですか。 

 

例えば警備関係だと全体で 10人程度必要になるため、人数を

揃えることができない事情もありますが、可能な限り町内事業

者が入るイベントにしたいと思います。 
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小島委員 

 

 

あいなん冬の大

特産品市実行委

員会 

 

髙橋委員長 

 

 

 

 

中泊釣りイベン

ト実行委員会 

 

髙橋委員長 

 

 

稲田委員 

 

中泊釣りイベン

ト実行委員会 

 

吉田委員 

 

 

中泊釣りイベン

ト実行委員会 

 

 

吉田委員 

 

中泊釣りイベン

ト実行委員会 

 

吉田委員 

 

中泊釣りイベン

前回、イベント開催時予想以上の集客で混乱もありましたが、

今回はそのようなことにはなりませんか。 

 

前回の３倍以上のスタッフを用意して対応する予定です。 

 

 

 

あいなん冬の大特産品市実行委員会さんありがとうございま

した。審査結果については後日御連絡させていただきますので、

よろしくお願いします。 

続きまして、中泊釣りイベント実行委員会さんお願いします。 

 

(中泊釣りイベント実行委員会(プレゼンテーション)) 

 

 

ありがとうございました。ただ今の中泊釣りイベント実行委

員会のプレゼンについて、御意見、御質問等ございませんか。 

 

参加者の弁当の仕入れ先はどこですか。 

 

各渡船業者の普段の仕入れ先を予定しています。 

 

 

新たにスタッフジャケットを作成することとなっています

が、昨年作成したジャケットは使えないのですか。 

 

昨年のスタッフジャケットは海上で着ると寒かったため、ウ

インドブレーカーのような仕様にしたいと考えていますが、昨

年のジャケットも使う予定としています。 

 

昨年、前夜祭はしたのですか。 

 

20人くらい集まり、なにわで行いましたた。今年は会場を変

更する予定です。 

 

昨年のイベントの宿泊者はどのくらいだったのですか。 

 

参加者の３分の１程度で、車中泊の人が多かったです。 
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ト実行委員会 

 

土居委員 

 

 

中泊釣りイベン

ト実行委員会 

 

 

土居委員 

 

 

中泊釣りイベン

ト実行委員会 

 

稲田委員 

 

中泊釣りイベン

ト実行委員会 

 

稲田委員 

 

中泊釣りイベン

ト実行委員会 

 

髙橋委員長 

 

 

 

 

 

髙橋委員長 

 

 

 

 

 

大森課長補佐 

 

 

参加申込みの時点で誓約書にサインをもらうことになってい

ますが、どのようなトラブルが考えられるのですか。 

 

イベント中のケガや駐車場に設置してあるテントが飛んで参

加者の車に当たったりすることなどが考えられますが、保険に

は入っていますので対応はしていくこととしています。 

 

釣り場のローテーションがありますが、うまくできるのです

か。 

 

時間通りにローテーションするように参加者にはルールを徹

底してもらうようにします。 

 

昨年はどのくらい参加したのですか。 

 

当日は 150人ほどが参加しました。 

 

 

参加料はいつ集めるのですか。 

 

当日集める予定です。 

 

 

中泊釣りイベント実行委員会さんありがとうございました。

審査結果については後日御連絡させていただきますので、よろ

しくお願いします。 

 

(審査内容については、非公開) 

 

続いて、「（４） その他」に移ります。何でもかまいせんが、

何か御意見はありませんか。 

意見もないようですので、それでは、たくさんの貴重な御意

見をいただきありがとうございました。今後も皆様方の御協力

をよろしくお願いします。 

 

以上をもちまして、令和５年度第２回愛南町観光振興等イベ
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兵頭課長 

ント審査委員会を終わります。閉会に当たり、商工観光課長か

ら御挨拶申し上げます。 

 

(閉会挨拶) 

 

 


